

平成 30 年度最後のせんなん子ども会議(その 1) ～市長報告とバスでデイキャンプ in 紀泉わいわい村～

3月16日、平成30年度最後のせんなん子ども会議は、紀泉わいわい村でデイキャンプをしました。今回の目的は①泉南の豊かな自然の中で自由に遊ぶ^{まき}②薪を燃やして鍋でご飯とカレーを炊く③せんなん子ども会議の平成30年度の取組について市長からコメントをいただくの3点で行いました。

チームを作り、かまど当番、炊飯当番、カレー当番を決めてカレー作りをしました。鍋でご飯を炊くのは初めてのメンバーがほとんどで、焦げたり、芯のあるご飯ができたり…それも良い経験でした。自分たちで作ったカレーを市長と一緒に食べた後、平成30年度の活動の1つ「台風21号を経験して考えたこと」について、市長から、台風等の災害に備えて食料や燃料の備蓄をして



おくことの重要性や、普段から鍋でご飯を炊く練習をしておくことも備えの1つであること等のコメントをいただきました。

自然の中で、未体験のことに挑戦する意欲や冒険心が引出され、子どもたちは自信に満ちた様子でした。カレー作りや山遊び、伸び伸びと全力で楽しむことができた子ども会議でした。



◇子どもたちの感想

- ▽カレーはご飯が硬かったけどおいしかった
- ▽みんなとさらに仲良くなれた
- ▽カレー作り等、もう全てが楽しかった！
- ▽ただただ幸せだった

【申込み・問合せ】泉南市子どもの権利に関する条例事務局へ（人権教育課 ☎ 483-3672 / FAX483-7306 / e-mail:jinkenkyouiku@city.sennan.lg.jp）